Pressebericht im Gränzbote Datum: 08.07.2011



Kinder führen Zirkusnummern in Freiburg vor

TUTTLINGEN (pm) - Mehr als 150 Kinder und Jugendliche aus Freiburg, Lahr, Stockach, Tuttlingen, Karlsruhe, Mannheim und Mainz führen heute beim Zeltmusikfestival in Freiburg eine Zirkusvorstellung auf. Mit dabei sind auch Schüler der Gotthilf-Vollert-Schule der Jugendhilfe Mutpol.

Von 16 bis 20 Uhr treten im Fürstenberg-Zelt Gruppen mit Breakdance, Hula-Hoop-Choreografien, Stockkampf, Theater und Musik auf. Mutpol bietet um 11 Uhr kostenlose Mitfahrtgelegenheiten im Bus nach Freiburg an. Interessierte können sich unter der Telefonnummer 07461/170659 melden.